

Tabellenstand 1. Landesklasse

Rang	Mannschaft	Sp.	S	U	N	Tore	+/-	Pkt.
1.	FC Au	14	10	2	2	38:19	19	32
2.	FC Doren	14	9	3	2	28:13	15	30
3.	SV Satteins	14	9	2	3	39:16	23	29
4.	SC Tisis	14	9	1	4	31:19	12	28
5.	SC Hohenweiler	14	7	5	2	25:15	10	26
6.	SCR Altach 1b	14	6	3	5	23:27	-4	21
7.	SK Bürs	14	5	3	6	15:15	0	18
8.	FC Krumbach	14	4	4	6	23:25	-2	16
9.	FC Rotenberg 1b	14	4	4	6	19:24	-5	16
10.	DSV Juniors	14	4	3	7	19:27	-8	15
11.	SPG Egg/Andelsbuch 1b	14	4	3	7	14:22	-8	15
12.	FC Thüringen	14	3	3	8	18:25	-7	12
13.	FC Lauterach 1b	14	1	6	7	17:36	-19	9
14.	FC Lustenau 1b	14	2	0	12	16:42	-26	6

Nächste Spiele

Kampfmannschaft

1b

A: SCR Altach 1b.: Sa, 13.04.24 – 13:15h M
 H: SPG Egg/And. 1b: So, 21.04.24 – 17:00h M
 A: SK Bürs: Sa, 27.04.24 – 17:00h M

A: Austria Lust. Jun. Sa, 14.04.24 – 14 :30h M
 H: SPG Egg/And. 1c: So, 21.04.24 – 14:30h M
 A: SV Ludesch 1b: Sa, 27.04.24 – 14:30h M

H: Heimspiel; A: Auswärtsspiel; C: Cup; M: Meisterschaft

Die News werden präsentiert von

Vergilbungsschutz für helle Hölzer im Innenbereich

RENNER Hydro-Öl YS---M009

- baubook ÖkoBauKriterien gelistet, Freigabe für Schulen, Kindergärten, usw.
- Ausgezeichneter Feuchtigkeitsschutz
- Schnelle, einfache Verarbeitung
- Angenehm seidiger Griff
- Gute Abriebfestigkeit
- Vergilbungssstabil
- Optional mit Härter verarbeitbar



Raiffeisenbank
im Walgau



www.fc-thueringen.at

Sa, 06.04.2024 – #05

FC News

Farbencenter FC Thüringen

SV Satteins



Vorschau heutiges Meisterschaftsspiel

Hallo liebe Fußballfreunde!

Endlich geht es wieder los. Die Frühlingssaison hat letztes Wochenende für unseren Farbencenter FC Thüringen in Krumbach gestartet. Unter dem neuen Trainer Gabriel Cristea konnte zwar nicht der erhoffte Sieg gegen die Wälder errungen werden, doch man präsentierte sich in guter Form. Darauf gilt es aufzubauen.

Heutiger Gegner ist der SV Satteins. It is Derby-Time. Der SV Satteins befindet sich momentan auf dem 3. Tabellenplatz, nur knapp hinter dem FC Doren und in Schlagweite zum Tabellenführer FC Au. Auf dem Papier ist die Favoritenrolle also klar verteilt.

Nach einer intensiven und langen Vorbereitung sind unsere FC-Jungs hochmotiviert sich aus der momentanen Tabellenlage herauszuarbeiten. Mit den 12 Punkten und dem 12. Tabellenplatz ist auch noch viel Luft nach oben. Gerade gegen den SV Satteins haben unsere Jungs noch eine Bringschuld. Im Hinspiel im Herbst präsentierte man sich bei der 2:1 Niederlage von einer sehr schlechten Seite. Heute kann das wieder gut gemacht werden.

Wir freuen uns nun also auf einen hoffentlich spannenden und aber vor allem fairen Fußballnachmittag und wünschen den Kampfmannschaften des FC Thüringen alles Gute.



Du willst stets über den Farbencenter FC-Thüringen informiert sein? Dann folge uns auf Facebook oder Instagram unter www.facebook.com/FCThueringen bzw. FC Thüringen.



Auswärtsspiel gegen FC Krumbach 1:1 (1:0)

Start in die Frühlingsaison. Nach einem durchwachsenen Herbst und einem Trainerwechsel gab es in der Vorbereitung vieles zu tun. Neue Bekanntschaften und neue Erwartungen kamen auf unsere FC-11 zu. Nach durchaus positiven Ergebnissen in der Wintervorbereitung gegen Mannschaften, wie Ludesch oder Großwalsertal, wollte man natürlich im ersten Spiel gegen den FC Krumbach mit 3 Punkten nach Hause fahren.

Das Spiel in Krumbach ging recht verhalten los. Beide Mannschaften mussten sich erst auf den Platz und auch auf einander einstellen. Tendenziell war unser FC aber schon zu Beginn die tonangebende Mannschaft. Auf dem engen und recht kurzen Platz in Krumbach hatten aber auch unsere FC-Jungs Probleme. Es wurde nur selten eine Lösung gefunden, sich durch die kompakte Wälder Defensive durchzusetzen und wenn es gelang scheiterte man am Torabschluss. Leider hatte Krumbach da mehr zu bieten. Nach einem langen Ball auf den Flügel, einer perfekten Flanke und einem guten Kopfball stand es plötzlich 1:0 für Krumbach. Ein Schlag in die Magengrube für den FCT, von dem man sich bis zur Halbzeit nicht mehr ganz erholen konnte.

Die zweite Spielhälfte begann jedoch mit einem Knall. Gleich in der 48. Spielminute traf unsere Nummer 8 **Lukas Klein** mit einem traumhaften Weitschuss zum verdienten Ausgleich. Von da an war die Überlegenheit unserer Jungs nicht mehr abzustreiten. Immer öfter kamen unsere Offensiv-Spieler gefährlich vor das Wälder Tor und scheiterten lediglich an einem sehr starken Torhüter der Krumbacher. Gegen Ende der Partie wurde es dann aber nochmal gefährlich vor dem Tor unseres ebenfalls starken, Torhüters **Jonas Hartmann**. Jedoch war das Glück auf der Seite des FCT und der Kopfball traf nur die Querlatte. Somit endete das Spiel mit 1:1.

Leider reichte es nicht für den Sieg im ersten Spiel der Frühlingsaison. Jedoch machte die Mannschaft einen positiven Eindruck. Bleiben wir gespannt wie das Team sich unter der neuen Führung von Coach Gabriel Cristea entwickelt und hoffen wir auf einen guten Fußballfrühling.

Karriereende von Julian Baltzewitsch und Neuzugang Spieler

Ein schwerer Verlust ist für unseren Verein das verletzungsbedingte Karriereende von unserem Leistungsträger **Julian Baltzewitsch**. Die Verletzung hat sich doch schwerwiegender herausgestellt und Julian muß auf ärztliches Anraten seine Fußballschuhe "vorerst", wer weiß, an den Nagel hängen! **Danke Julian für deinen Einsatz, wir hoffen daß du unserem Verein anderweitig erhalten bleibst!**

Erfreulich ist daß wir 4 Neuzugänge vermelden können, welche wir euch in den nächsten News noch vorstellen werden. Dieses sind aus dem eigenen Nachwuchs und reaktiviert **Sandro Scheger**, vom FC Hard **Luciano Simonelli**, vom FC Schruns **Golahmad Haknaziri** und von der Rätia Bludenz **Sandór Lázòk**.

Vorbereitung und Trainingslager im Südtirol

Die diesjährige Wintervorbereitung startete offiziell am 1. Februar. Unser neuer Trainer Gabriel Cristea mit Cotrainer Franz Liendl hatte viel zu tun, um seine Spielphilosophie in die Köpfe unserer 1. Kampfmannschaft zu bekommen. Ab Februar fanden dann 21 reguläre Trainingseinheiten, 5 Vorbereitungsspiele und das Trainingslager statt. In diesen wurde versucht unsere FC-Jungs optimal für den Frühling fit zu machen.

Wie jedes Jahr fuhr auch heuer unsere 1. Kampfmannschaft als Highlight der Vorbereitung ins Trainingslager nach Girlan im Südtirol. In den 5 Tagen stand der Fußball im Mittelpunkt, aber auch das Thema Teambuilding und Zusammenhalt war wichtiger Bestandteil.

